



Carrera solidaria por el Día del Niño Hospitalizado. Fecha: 12 de mayo.

La Vuelta Al Cole de Unoentrecienmil es una carrera solidaria que se organiza en los coles desde hace siete años. Su propósito es sensibilizar y recaudar fondos para lograr la cura de la leucemia infantil.

Por ejemplo, 10 € donados equivalen a 40 minutos de investigación.

Cada año son diagnosticados en España 350 niños y niñas de leucemia, 2 de cada 10 no lo superan. Desde la **Fundación Unoentrecienmil** trabajamos por la **cura plena de esta enfermedad** y para cumplir esta misión nos apoyamos en proyectos de sensibilización y recaudación como La Vuelta Al Cole.

La Vuelta Al Cole es una carrera solidaria que mueve a la acción a miles de niños y niñas que corren para conseguir que todos los peques enfermos de leucemia puedan volver al cole. **Cada participante recibe un dorsal y un diploma**, y con su donación, apoya la investigación de esta enfermedad.

Esta aportación entregada por cada cole a Unoentrecienmil se destina a impulsar proyectos de investigación, porque sabemos que la leucemia infantil es un enemigo demasiado fuerte para uno solo, pero no para cien mil. Estos son los investigadores e investigadoras con los que tenemos el placer de trabajar.

Nosotros ponemos mucho esfuerzo y trabajo cada año, pero nada sería posible sin el apoyo de tanta gente bonita: Profesores, alumnos, alumnas, familias, ... que nos acompaña edición a edición.

